

Fecha: 21-05-2025
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Con nuevos campeones retornó lo mejor de los derrapes sobre dos ruedas a los caminos regionales

Pág. : 17
 Cm2: 743,1
 VPE: \$ 893.173

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: 

En junio volvería la competencia

8 de junio es la fecha tentativa para la cuarta fecha del Zonal Sur de Enduro.

Samuel Esparza Muñoz
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

Pueden pasar los años, pero la calidad se mantiene intacta. Una nueva prueba de vigencia dio el Campeonato Sur de Enduro, que llevó a cabo su tercera fecha de la temporada, esta vez en la provincia de Arauco.

Un total de 207 pilotos, provenientes de diferentes comunas, participaron en la tradicional competencia en la popular pista Los Patos. Allí, deportistas desde los cinco años en adelante formaron parte de una de las competencias más importantes de las motos off-road en esta zona del país.

Una pista privilegiada, rodeada de bosque nativo, con un celebrado trazado y un buen grip de tramos anchos que permitían el adelantamiento, trabada con obstáculos de áboles y raíces, curvas cerradas y trepadas con bastante dificultad, además de una excelente especial, fueron los condimentos de una aplaudida competencia, donde destacó además la presencia de muy buenos pilotos en 18 categorías, varios de ellos campeones nacionales. Todos acompañados de gran forma por numeroso público que, en un número cercano a las mil personas, llegó a la instancia.

“Fue un evento abierto al público en general y con ingreso gratuito. “El diseño de la pista entregó una visión atractiva para los asistentes, quienes pudieron observar las competencias desde diferentes puntos del terreno”, comentaron al respecto desde Paredes Team, a cargo de la organización.

Los más rápidos

En Mujeres A, Leslie Aranda alcanzó el primer puesto cronometrando un tiempo de 33:50, mientras que en Mujeres B, el primer lugar fue para Daniela Jiménez.

En Mamadera, los tres primeros puestos fueron para Martín Parra, Benjamín Silva y Joaquín Fuentes. En Infantil Mini, triunfó Esteban Saavedra, con un crono de 27:14, seguido de Martín Parra (27:27) y Maximiliano Alarcón (28:04). En ATV Infantil, la victoria quedó en manos de Ángelo Aravena (15:48),

FOTOS: FRANCESCA PAREDES



a quien siguió Katalina Mendoza (17:12) y Diego Solorza (17:16).

En Debutantes, ganador resultó Sergio Rubio (29:27), completando el podio Abel Tapia (30:45) y Carlos Leiton (30:47). Infantil Experto, lo ganó Julián Cáceres con 36:07, en tanto que en Promo, Abraham Ramírez consiguió el mejor tiempo con 26:08.

En intermedio, el más veloz fue Fernando Alarcón, con un tiempo de 38:05. En Experto +35, Nelson Silva alcanzó un merecido triunfo con 33:19, mientras que Jimmy Allen ganó en +50. En XR-250 chinas, Antonio Estrada tuvo una destacada actuación para lograr el triunfo con 28:20 en cuatro vueltas. En Súper Experto (cinco vueltas), en tanto, el vencedor fue Ignacio Carvajal, con 39:35.

Marimar Núñez, competidora en Mujeres B, enfatizó en las dificultades del circuito. “Una pista bastante rápida donde la complejidad del circuito se basó en el barro debido a las condiciones climáticas de la semana, a la formación de zanjas y la aparición de raíces del terreno. También se formaron grupos de pilotos rezagados que aumentaron la complejidad para seguir avanzando en posiciones. La organización se portó un siete con pilotos ayudando a los rezagados a sortear los distintos obstáculos del circuito, así es que dentro de todo fue una carrera fluida, sin accidentados y el día acompañó para disfrutar el día entero”, sostuvo.

Palabras compartidas por Antonio Estrada, ganador de la serie XR-250 Chinas. “La pista estuvo excelente, nada qué decir, harto barro, pero genial. “Muy bueno que se realice este campeonato; he corrido tres fechas y en todas me ha ido excelente, así es que feliz”, sentenció.

OPINIONES
 Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

ZONAL SUR DE ENDURO

Con nuevos campeones retornó lo mejor de los derrapes sobre dos ruedas a los caminos regionales

Más de 200 pilotos de diferentes comunas, y en más de una docena de categorías, dieron vida a la tercera fecha de la tradicional competencia de motos, que en esta ocasión se desarrolló en la provincia de Arauco.